

A mis padres

El cariño es verdadero,
si es un cariño de madre,
porque ella me dio la vida,
y también me dio su sangre.

Madre querida del alma,
cuantos desvelos te he dado,
yo te quisiera pagar,
el sudor que has derramado.

Padres de mi corazón,
no os tengo en el olvido,
los besos que recibí,
desde que yo fui un niño.

De limpieza y cariño,
a mi nunca me ha faltado,
que he tenido mucha suerte,
con los padres que me han dado.

Aun recuerdo los días,
que me llevabas al colegio,
con mi cartera de piel,
eso era un privilegio.

Cuando yo me hice mayor,
trabajaba con orgullo,
para poderle pagar,
a la que me trajo al mundo.

Trabajando noche y día,
pensando en lo que os quiero,
nunca os podré pagar,
ni con besos ni dinero.

Padres nunca os olvido,
porque habéis trabajado,
esclavos de la honradez,
que siempre han terminado.

Cuantos desvelos os di,
padres de mi corazón,
mirando de noche y día,
para pedir os perdón.

Hoy mi destino es normal,
y si pudiera teneros,
que grande sería yo,
pagaros lo que os debo.

T.Q.A.